

Investir pour développer un réseau wifi départemental sur 172 sites touristiques

Le Département développe actuellement un réseau wifi touristique

Il s'agit de déployer, sur 172 sites vauclusiens, des bornes wifi indoor et outdoor (musées, places de villages, sites naturels, véloroutes, etc...) permettant d'apporter aux visiteurs une connexion à Internet et un accès à une application dénommée « Explore Vaucluse ».

« Explore Vaucluse » : un accès à Internet nomade et gratuit à l'ensemble des habitants et des touristes.

Ce dispositif va notamment permettre aux différents sites touristiques concernés d'avoir leur attractivité et leur notoriété renforcées.

En analysant les données réseau collectées, le Département bénéficiera d'outils d'aide à la décision.



Le projet, estimé à 1,4 M€, bénéficiera de plus d'1 M€ d'aides européennes via le fonds FEDER.

Une mise en route avec trois premières bornes pilotes

- › la véloroute du Calavon à hauteur de Robion,
- › le Musée départemental Pétrarque à Fontaine-de-Vaucluse,
- › l'Office du tourisme de Sault.

Elle s'effectuera à l'automne 2021.

Ce projet est mis en œuvre en collaboration étroite avec Vaucluse Provence Attractivité.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09